

	Population réformée	Bénédictions de mariage				Services funèbres			
	2018	2015	2016	2017	2018	2015	2016	2017	2018
Oberland	131 112	372	370	327	340	1549	1524	1358	1351
Mittelland	199 370	271	283	305	265	2239	2169	2045	2018
Emmental	65 297	155	127	142	135	725	694	746	785
Haute-Argovie	46 990	95	71	71	58	566	580	541	554
Seeland	79 294	125	118	106	105	880	785	831	764
Jura bernois	19 085	53	38	40	27	444	422	384	397
Canton de Berne	541 148	1071	1007	991	930	6403	6174	5905	5869
Canton du Jura	7023	3	10	4	7	80	89	56	69
Paroisses soleuroises	32 294	56	59	55	42	438	324	401	370
Territoire de l'Union synodale Berne-Jura-Soleure	580 465	1130	1076	1050	979	6921	6587	6362	6308

Mariages	Mariages 2018	Mariages purement réformés	Mariages interconfessionnels
Canton de Berne	930	590	340
Canton du Jura	7	1	6
Paroisses soleuroises	42	24	18
Territoire de l'Union synodale Berne-Jura-Soleure	979	615	364

Entrées et sorties de l'Eglise	Entrées				Sorties			
	Femmes	Hommes	Total	2017	Femmes	Hommes	Total	2017
Par classes d'âges								
jusqu'à 20 ans	61	59	120	95	120	117	237	255
20 – 29 ans	24	11	35	28	622	563	1185	1257
30 – 39 ans	51	33	84	68	586	628	1214	1030
40 – 49 ans	22	18	40	54	365	326	691	661
50 – 59 ans	19	7	26	36	448	398	846	806
60 – 69 ans	14	13	27	28	313	307	620	561
à partir de 70 ans	21	16	37	28	172	172	344	280
sans indication d'âge	2	0	2	3	12	10	22	19
Total	214	157	371	340	2638	2521	5159	4869

Statistiques ecclésiastiques: éclairage

Le Conseil synodal suit attentivement l'évolution du nombre de membres et des actes ecclésiastiques. Il s'inquiète de la tendance à la baisse. Ces dix dernières années, le nombre de membres a reculé d'environ 10%. De 2014 à 2018, cette tendance s'est accentuée pour atteindre une moyenne annuelle de 1,3%. Les réformés repré-

sentaient encore 52% de la population bernoise en 2018.

Le nombre d'habitants dans le territoire du ressort de l'Eglise a légèrement augmenté durant la dernière décennie, mais cette immigration était en majorité non réformée. Durant la même période, la différence entre les entrées et les sorties s'est accrue. On

relève également un recul pour tous les actes ecclésiastiques.

Cette évolution touche tous les arrondissements. Comme prévu, la diminution du nombre de membres est plus marquée en zone urbaine qu'en milieu rural, elle est toutefois aussi perceptible ces dernières années dans les paroisses rurales. ■